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Il commissario prefettizio di Saronno approva il bilancio di
previsione, la soddisfazione di Augusto Airoldi
Mariangela Gerletti · Friday, February 28th, 2025

Il bilancio di previsione di Saronno è stato approvato. La dottoressa Antonella  Scolamiero,
commissario prefettizio che da una settimana guida il Comune, come primo atto importante del suo
mandato ha dato l’ok al bilancio, sbloccando risorse per una somma di 85 milioni di euro per la
città.

Un provvedimento atteso, soprattutto dall’ex sindaco Airoldi e dalla sua Giunta che su quel
bilancio hanno costruito una serie di progetti importanti per Saronno. Progetti che ora potranno
andare avanti in attesa che le nuove consultazioni ridiano alla città un governo eletto dai cittadini.

«Ieri sono arrivate due belle notizie – dice Augusto Airoldi – L’approvazione del bilancio di
previsione e la conferma che si voterà quest’anno. Sono stati raggiunti i due obiettivi che ci
eravamo posti con la scelta delle mie dimissioni e dello scioglimento del Consiglio comunale,
come via d’uscita dallo stallo che stava bloccando tutto: la città di Saronno ha le risorse di un
bilancio davvero importante e si andrà al voto in tempi brevi».

Il bilancio, conferma Airoldi, non ha subito variazioni per mano del commissario prefettizio: «Il
bilancio è quello che il Consiglio comunale non è riuscito ad approvare. Ci sono tutte le risorse
previste, tra le quali, molto importanti, i 10 milioni per i servizi sociali, il soldi per il piano di
manutenzione di scuole, parchi e palestre. I soldi che permetteranno l’assunzione di quattro
agenti della Polizia locale, con il concorso che in questi giorni si sta concludendo con la parte
degli esami orali».

Tra i progetti che la mancata approvazione del bilancio aveva messo in standby, due riguardano
gli impianti sportivi della città, la realizzazione del campo da calcio  in sintetico
dell’associazione Amor sportiva – per il quale un benefattore ancora sconosciuto ha messo a
disposizione 400mila euro – e il raddoppio delle tribune del PalaDozio: «Il primo progetto
dovrebbe arrivare a conclusione con i tempi previsti, mentre per il PalaDozio la progettazione era
meno avanzata, ma gli uffici stanno sicuramente lavorando per avviare i bandi e raggiungere gli
obiettivi. Non dimentichiamo che nel bilancio ci sono anche i 900mila euro per il diritto allo
studio, le risorse per i nuovi appalti dell’igiene urbana, i soldi per una buona parte degli eventi
legati al Giubileo e tanti altri progetti importanti. Ora sta agli uffici lavorare per portare avanti il
lavoro programmato».

«Con questo bilancio e con il lavoro impostato con la Giunta, una grande Giunta, fatta da
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persone serie e responsabili e che hanno lavorato tanto con il solo obiettivo di fare il bene della
città, anche in nostra assenza le cose andranno avanti – conclude Airoldi – Posso dire con un po’ di
orgoglio che il sindaco Airoldi e la sua amministrazione lasciano una buona eredità a
Saronno».
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